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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　K. C. Samuel（インド）  “Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT”「フェローシップとインパクトで次の100年へ」
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JWFは西日本区維持・存続のための大切な基金です。
ワイズ活動を通じて得られる多くの喜び・感謝を、献金の形で捧げましょう。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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　いよいよ会長としての新しい期が始まりました。緊張と期待と不安が入り混じった何とも言えない気持ちです。主
題は「I'm Y's, and We're Capital Club ～ YMCAと共に～」とさせて頂きました。2020 年春から約２年半、コロナ禍
で今まで当たり前にしていた例会、事業、交流活動が出来なくなりました。振り返ると自分の中でY's としての自覚
が薄れていった時期でもありました。メンバーの皆さんと会う機会も減りました。皆さんはどうだったでしょうか？
　ようやく今までの活動ができるようになってきた中、改めてY's としての自覚を持ちこのキャピタルクラブの仲間
と一緒に例会、事業を通して力を合わせ、助け、助けられ、楽しくもあり厳しくもある時間を共有していきたいと思っ
ております。
　このタイミングで会長という役割を与えて頂いたことを非常にありがたく、希少な経験をさせてもらえラッキーだ
と感じています。
　今期はキャピタルクラブから京都部の部長として石倉さんを輩出しております。
　常々石倉さんがおっしゃっている」「ワイズメンクラブはYMCAを支える奉仕クラブであること」を明確に部長主
題とされました。
　「United by YMCA～ YMCAで、ひとつになる～」を京都部全クラブで実現するように先ずはキャピタルクラブが
模範となるクラブであらなければならないと思っております。京都部にはたくさんのメンバーを輩出しております。
みんなで京都部も盛り上げていきましょう！　２か月後には部会があります。みんなで力を合わせるいいタイミング
です。みんなで素晴らしい部会にしましょう！
　時期は 40 周年記念例会が待っています。が、ここ数年メンバー数は減少傾向です。解散されるクラブの話を耳に
する機会も増えてきています。今期はメンバー増強に全員で取り組まないとまずいと感じています。EMC委員会を
中心に、ドライバー委員会にもメリハリのある例会運営をお願いしました。一人でも多くのゲストに来ていただける
よう皆さんのアンテナをフルに立たせて頂きたいです。どうか１年、よろしくお願いいたします。

解　説　普段は人生の様々なことを決めることのできるのは自分だと思い、自分の意志で道を選び取り歩んでいるつもりで
ある。だが、強い逆風の時や自分の力ではどうしようもできないような事態になった時に、自分の力の弱さを知り、自分
の人生であっても自分の力で全てが決定できるものではないことを知るのである。
だけど「人は倒れても、打ち捨てられるのではない。主がその手をとらえていてくださる」のであれば、また、立ち上が
ることも可能なのである。

主は人の一歩一歩を定め　御旨にかなう道を備えてくださる。
人は倒れても、打ち捨てられるのではない。主がその手をとらえていてくださる。

旧約聖書　詩編 23 節～ 24 節

７月
新しい期のスタートにあたって、外部への広報と、内部への情報共有の
有り方を、今一度考えてみましょう。

大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）

Kick-off 
PR

第40期会長としてのご挨拶
第 40期会長　倉　見　直　樹
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引　継　例　会
第 39期 EMC事業委員　渡　邉　え　み

　この度は、大切な例会に開始時間を間違え遅刻をしてしまい
誠に申し訳ありません。また、そんな私を表彰して下さり、申
し訳なさが増しましたが、一つの目標であった全ての例会に出
席することができて嬉しく思います。
　この引継ぎ例会は、終始温かく思いやりに溢れていました。
特に、石倉京さんによるイマジン演奏は、亀井会長がかつてリ
クエストされたものだとお聞きしましたが、今の世の中の現状
にピッタリでとても心に刺さりました。「音楽は人の心を変え
る。」とおっしゃっていましたが、本当にその通りですね。い
つか都ちゃんのピアノに合わせ皆で合唱したら泣いてしまいそ
うです。また、五十嵐由紀さんからの手紙からは同期の絆、ご
家族からのビデオレターからは家族の支えを感じ幸せな気持ち
になりました。いつも「みんなが助けてくれるから大丈夫。」
と励ましてくださる亀井さんのお人柄そのものの例会で、人と
人が協力し合う素晴らしさをより感じさせてくれました。さて、
いよいよ京都部石倉部長、倉見会長のもと気を引き締めて頑張
らねばなりません。先輩方を見習いながら私なりの CS委員長
を務めたいと思います。

石倉部長期ホームクラブ壮行例会
第 39期ドライバー事業副委員長　金　原　弘　明

　亀井会長の開会宣言と開会点鐘により、いよいよ次期石倉部
長期のホームクラブ壮行例会が始まりました。本日の為に駆け
つけて頂いたメネットさん６名のご紹介の後、このコロナ禍の
中、2019 年からお祝いできていなかったコメットさんを一気
にお祝いさせて頂きました。その数何と９名、山田さんの所に
至っては２名のお子様がご結婚されるという本当におめでたい
お祝いとなりました。
　本日は次期への景気付けの意味を込めてお酒の提供もある例
会です。乾杯のご発声は、石倉さんの前にキャピタルクラブで
部長という大役をお務めになられた仁科さんにご夫妻で前にお
越しいただきご発声をいただきました。
　宴もたけなわな中、いよいよ本日のメインプログラムが始まり、
マイクが司会より山田京都部部会実行委員長に渡されました。
　前半に次期の大きな事業の説明として、ワイズデー、メネッ
トの集いの説明と共にメネットさんへの協力依頼があり、続い
て京都部部会について各委員会の委員長が現在の進捗状況のお
話を１人ずつ行いました。
　その後、石倉次期部長期を盛り上げるべく、チャーターメン
バーである石村さん、亀井会長、次期Ｙサ主査の宮﨑さん、そ
して次期京都部キャビネットのメンバーが次々に次期への抱負
と石倉次期部長への励ましの言葉を述べ、最後に石倉次期部長
よりクラブへの感謝の言葉と次期への意気込みのお話がありま
した。
　山田実行委員長よりキャピタルらしい部会を行い、次々期に
繋げる良い一年間にしましょうとの力強い締めの言葉をいただ
き、全員一丸となって次期への意欲が固まったとても良い例会
となりました。

パープル大賞の感想
第 39期ドライバー事業委員長　左　近　宏　崇

　亀井会長より初パープル大賞をいただきました。意外でした。
すごくうれしく感謝申し上げます。
　今期はドライバー委員長を拝命し、コロナ禍のなか、クラブ
活動の根幹である例会をどうすれば開催できるか、またメン
バーの皆様にどうすれば楽しみにしてもらえ
るかを委員・担当三役の皆様と共にまじめに
楽しく模索しながら進めてまいりました。
　一年間、一致団結し充実した委員会であり
ましたし、皆様の積極的な意見や機転が実を
結んだものと感謝しています。
　　副委員長　金原弘明さん
　　委　　員　苗村昌碁さん、管原樅一さん
　　担当三役　香山章治さん

メネット会長を終えて
第 39期メネット会長　亀　井　三千代

　メネット会長をお受けしてから一年間、今までになく様々な
事業に参加協力させていただきました。例会も、初めてクリス
マス例会以外の、新年例会・花見例会に参加し、皆様に何かと
親切にしていただいたおかげで、楽しく参加することができま
した。深く感謝申し上げます。また京都部部会に初めて参加す
ることができ、盛りだくさんの内容に驚いたり感心したり、貴

重な経験ができました。
　メネット会長とは名ばかり
で特に何もできず、申し訳な
く思いますが、今後も、微力
ながら協力していきたいと思
います。
　一年間、お世話になり本当
にありがとうございました。

６月第二例会
2022年６月18日（土）18:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

６月第一例会
2022年６月７日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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西 日 本 区 大 会
第 39期広報・ブリテン事業副委員長　八　木　悠　祐

　６月11日（土）、岡山国際ホテルに於きまして、第 25 回西日
本区大会が開催されました。
　キャピタルクラブからも総勢 22 名ものメンバー・メネット
が参加しました。
　大きな会場で、西日本区の面々が笑
顔で再開を喜び合う姿を見て、ワイズ
メンズクラブの交流の素晴らしさを実
感しました。
　我らが亀井会長も１年間の役を終え
た清々しい表情でバナーセレモニーに
登場されました。
　また、山口 EMC主任が１年間の西
日本区 EMC 活動のご報告をもって、
無事１年間のお役を終えられました。

亀井会長、山口EMC主任、１年間のお勤め本当にお疲れ様で
した。
　区役員の引継ぎ式では新山理事から田上次期理事へ、また中
村京都部部長から石倉次期京都部部長に引き継がれました。
　午前中には、岡本都特別メネット、山口弘子特別メネット、
八木未穂メネットがメネットアワーに参加され、各部のメネッ
ト事業報告などを聞いた後、おいしい昼食でメネット会の懇親
を深められました。

　いよいよ７月から倉見会長期、
石倉京都部部長期が始まります。
大変忙しい期になりますが、『お
おらかー！　ほがらかー！　ね
あかー』の精神で楽しんでまい
りましょう !!
　そして、来年の熊本での西日
本区大会ではみんなでパーっと
いきましょう !!

オール例会出席表彰 メーキャップオール例会出席表彰

パープル賞受賞者の皆さん 第40期倉見会長と役員の皆さん

パープル賞特別賞 二　次　会次期会長への引継 亀井会長閉会点鐘
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2021 ～ 2022 年度　第４回京都部評議会
６月 19日　ウィングス京都　10:00 ～ 12:00

第 39 期会長　亀　井　久　照

　引継ぎ例会翌日の６月 19 日にウィングス京都で開催された
今期最後の京都部評議会に出席してきました。
　一年前に第一回評議会に参加した時はとても緊張していま
したが、今回は少し心に余裕がありました。他クラブの会長
も同じような雰囲気だと感じました。しかし、下半期の報告
を話す時はさすがに緊張して、キャピタルクラブがホストの
CATT+F例会の事を報告するのを忘れてしまいました。しか
し、他クラブの会長が報告していただいたので助かりました。
京都の 18 クラブの報告を聞いていると、例会を数回しか開催
出来なかったクラブもあるようで、わがキャピタルは８月の納
涼例会一回だけの中止であった事がとても嬉しく感じました。
例会で顔を合わせないとメンバーの気持ちが離れるという思い
から、オンライン例会やオンラインを併用しての例会を開催し
て頂いた事が本当に良かったと思います。あるベテランメン
バーの「中止にする事は簡単なことやで……」という言葉を思
い出しました。
　そして、京都部の予算案など７つの議案が満場一致で承認さ
れ、２時間の評議会は終わりました。これで今期は終わりです
が、７月末に会長会が予定されているのでとても楽しみです。
とてもいい仲間が出来たので、会長会を続けていきたいと思い
ます。
　午後は石倉部長期の第一回評議会の開催前に、各クラブ会長
の写真撮影のお手伝いをさせていただきました。部役員はキャ
ピタルメンバーがおられるので倉見会長も気持ちに余裕がある
ように感じました。ここから１年が始まるのかと思うと、会長
を終えた私は感慨深い気持ちになりました。
　倉見さん、部長輩出クラブの会長でプレッシャーを感じるか
もしれませんが、一年間頑張ってください。
　また、39 期会長としてお支え頂き、ありがとうございました。
沢山の思い出が出来ました。

評議会に参加して
第 40期会長　倉　見　直　樹

　６月 19 日ウイングス京都にて第１回評議会が行われました。
　京都部の役員の方々と各クラブの会長が一堂に会しました。
京都部の役員にはよく知る顔がたくさんいらっしゃり安心して
参加できました。印象に残ったのは、どのクラブも課題は同じ
メンバー増強でした。クラブの存続にかかわる問題なのでより
一層力を入れなければならないと感じました。会長同志、お互
い助け合いながら京都部を盛り上げてまいります！

EMC事業主任を終えて
EMC事業主任　山　口　雅　也

　準備を含めると足掛け２年半の役職を終えることになりま
す。西日本区のEMC委員としてはあと１年続きますが年に３
回ほどの会合に出るのみです。
　キャピタルクラブからは石倉さん以来の事業主任輩出という
事で、自分でいいのか、そもそも職務を全うできるのか、とい
う事を悩んだ時期も正直ありました。
　しかし、しんどいけれど、自分なりにやってみようと思える
時であったので、お受けしてよかったのかと思います。
　たくさんのお知り合いもできましたし、
色々な経験もさせていただきました。そ
んな一つ一つが今後の仕事やワイズ活動、
日々の生活に活かされてくれればと思い
ます。
　メンバーの皆さまにはいろいろとお支
えや、励ましをいただき誠にありがとう
ございました。

第25回西日本区大会
京都キャピタルクラブ　受賞一覧
理事表彰　レガシー基金優秀賞

EMC優秀クラブ賞
Yサ・ユース献金100%達成クラブ賞
CS献金100％達成クラブ賞
CS献金優秀クラブ賞（第５位）
FF献金100％達成クラブ賞
FF献金優秀クラブ賞（第５位）
TOF献金100％達成クラブ賞
TOF献金優秀クラブ賞（第４位）
RBM献金100％達成クラブ賞
RBM献金優秀クラブ賞（第６位）
新規交流チャレンジクラブ賞
BF献金100％達成クラブ賞
YES献金目標達成クラブ賞
年間出席率90％達成クラブ賞
個人表彰　EMCパートナー賞　大門和彦さん
　　　　　EF献金賞　森　繁樹さん
国際表彰　2019-2020期・2020-2021期
　　　　　BF Alf Reynolds 賞　レベル２
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EMCゴルフコンペ＆ファンド後会開催

第 39期会計　香　山　章　治

　５月28日（土）AM8:00 集合、澄み渡る快晴の中、日清都カン
トリークラブでEMC主催ゴルフコンペが開催されました。私
が集合場所に行った時には既にほかのメンバー全員集合されて
いて、静かなゴルフ場にひときわ賑やかなグループがいるなと
目を向けるとキャピタルクラブのメンバーとすぐにわかりま
した。メンバーの皆さん、いつも顔を合わせているにもかかわ
らず、皆と会えたことがうれしいのか、ゴルフが出来ることが
うれしいのかとにかくテンションが上がっています。しかし今
回、主催してくださったEMC委員長の黒木さんが、足の骨に
ヒビが入ったとの事で当日ゴルフは不参加となった事は残念で
した。
　気を取り直し、集合写真を撮り、１組目からティーショット。
黒木委員長が全員の写真を撮って下さいました。ありがとうご
ざいました。日中はやや気温が上がりましたが、ケガもなくラ
ウンド中は、各パーティー楽しく過ごせました。
　成績は、ダブルペリア上限なし、という条件のもと、ハンディ
キャップにも恵まれ、見事私が優勝ということになりました。
バンザイ !!
　後会は、森繁樹さんご紹介の「祇園　石屋」で 18：30 より会食。
やはりゴルフの後はガッツリ焼肉。とてもおいしく頂きました。
森さんありがとうございました。
　今回不参加のゴルフをされるメンバーがおられますので次
回は是非と
も参加して
いただいて
４組で出来
たらいいな
と思ってい
ます。メン
バーゲスト
も 誘 っ て
ね！

ゴルフ参加者　石倉、金原、亀井、香山、黒木（プレー無）、
　田中（雅）、田中（升）、苗村、西川、野口、幡南、山田
後会参加　五十嵐、森

パープル会遠征ゴルフ＆食事会 in 岡山
第 39期ドライバー事業委員　苗　村　昌　碁

　６月10日（金）、西日本区大会前日に一泊してパープル会ゴル
フを行い、その後豪華ディナーを頂きました。
　幡南委員長の効率の良い段取りや手配の良さに感動し、勉強
させて頂きました。新幹線のチケットの手配や、ゴルフ場の予
約、ゴルフ場までのハイヤーの手配や、帰りのホテルのハイヤー
の手配、さらに、夜の鉄板焼きのお店まで朝から夜まで完璧に
手配をして頂きました。大変お世話になりました。有難うござ
います。
　ゴルフ場はと言いますと東児が丘マリンヒルズゴルフクラブ
という日本でも名門のゴルフ場で、プロゴルファーの石川遼選
手がアマチュア時代に優勝をしたコースで、とても景色も良く
美しいゴルフ場でした。また行きたいと誰もが思うところだと
思います。プレー後の皆様の満足な顔が印象的でした。その日
の夜のお店も毎夜毎夜満席になるお店だと地元の人が言ってい
たように料理の味も大変おいしく、サービスも行き届いており、

こちらも又行きたいと誰も
が思うお店でした。
　こうしてクラブのメン
バーと親交を深め絆を深め
ることはとても楽しいこと
と思います。来る京都部会、
メンバー一丸となって盛り
上げていきましょう。

●去る６月４日（土）京都キャンパスプラザにおいて SDGs
理解セミナー「アフリカ　ケニアで暮らす子どもとマサ
イの暮らしから学ぶ」が開催されました。この講演会は、
YMCAユースボランティアリーダーが実際にケニアに
出向き、現地で経験し感じたことを皆さんにも知っても
らいたいという熱い思いから実施するに至りました。内
容は、ケニアのスラム街にある学校での『貧困層の子ど
も達のための教育支援』についての講演、ケニアの遊牧
民族マサイ族の生活習慣から『自然との共存について』
についての講演と『現地ドゥルマ民族の音楽』の演奏が
行なわれました。（参加者：56 名・うちリーダー 35 名、
会員 15 名、一般６名）

●毎年恒例の「ホタルのゆうべ」が京都YMCAリトリー
トセンターにおいて６月18日（土）、19日（日）に開催され
ました。
この催しは、毎年、６月中旬に好評を博しているイベン
トで、今年も18日の一日の開催予定が、参加希望者が多
く19日に追加開催することになったとのことです。残念
ながら、今年はホタルのピークは済んでしまっていたよ
うですが、当たり年には無数のホタルが見られるようで

す。都会に暮らす子どもたちのみならず若い人たちには
幻想的なホタルの光に感動を覚えることでしょう。ボラ
ンティアでも参加できるようですので来年は参加してみ
てはいかがでしょうか。（参加者：18日44名・19日26名）

●「夏の思い出を等しく子どもたちにキャンペーン」協力
のお願い
YMCAのキャンプでの体験は生きる力や意欲の醸成、
自然や物事に様々な興味や関心を広げること、友達との
関係を作ることなど成長過程において大きな効果をもた
らす教育キャンプとして実施されています。そのキャン
プに経済的な理由により参加できず、その教育の期間を
奪われてしまう子どもたちのために寄付を集めて参加費
を助成しようというキャンペーンです。10 名以上の子
どもたちに参加してもらいたいと目標額は 50 万円とさ
れています。対象のキャンプは小学生を中心に幼児から
高校３年生まで様々な１泊～３泊のキャンプが設定され
ており、この助成を受けようとする方には審査によって
助成率が決まるとのことです。寄付額は１口 3,000 円（個
人）と 10,000 円（法人）となっておりますので是非１
口以上のご協力をお願い致します。

岡本尚男さん三回忌法要
第 39期書記　西　川　欽　一

　５月29日（日）岡本尚男さんの三回忌法要がご自宅にてご親族
を中心に 12 名が参列し、アルバムを見ながら懐かしい思い出
を語ったあと、崇泉寺の川瀬住職の読経により法要が営まれま
した。法要のあと、京料理 木乃婦へ場所を移し、会食をしな
がら会話を弾ませ「朋好院洛陽尚論居士」の戒名に相応しい法
要でした。キャピタルクラブからは石倉さんと西川が参列させ
ていただきました。
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

６月報告

在籍者数　　　28名
第一例会　　　24名
第二例会　　　26名
メイクアップ　　　4名
出 席 率　100.0%

切　　手　　　0g
切手累計　　1,354g
現金累計　49,600円
Ｅ　　Ｆ　　1,550円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　21,800円

第一例会　25,018円
第二例会　　　　0円
累　　計　303,318円

トートバッグ・ジャンパーファンド
　　　　　　　20,140円
母の日お花ファンド　　12,000円
累　　計　　877,303円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　2,411円
第二例会　　1,000円
今 期 計　　36,320円
累　　計　313,435円

第一例会　　5,244円
第二例会　　4,071円
累　　計　　37,898円

メ　　ン　亀井久照　７月16日
メネット　内廣嘉子　７月22日
コメット　幡南玲奈　７月８日　　八木萌寧　７月19日

八 木 悠 祐・未 穂　ご夫妻　７月７日

編集後記
　初めてブリテン委員長をさせて頂きます。ブリテンの編集は
大変だと実感しております。今期は、YMCAの活動をより知っ
ていただきたいと思い、その活動についてYMCAより色々とお
伺いして記事にしていこうと思います。岡本さんより教わった
ブリテンの大切さを繋ぎつつ、楽しいキャピタルクラブの活動
をより広く広報していきたいと思いますのでメンバーの皆様を
はじめ、YMCAの皆様にもご協力をいただきたいと思いますの
でよろしくお願い申し上げます。

広報・ブリテン事業委員長　西川欽一

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
６月11日（土）第 25 回西日本区大会案内報告／６月19日（日）
京都部評議会報告

〈YMCA報告〉　
６月４日（土）SDGs 理解セミナー報告／ウクライナ緊急支援
募金（第２次）／６月24日（金）YMCA会員協議会報告／「夏
の思い出を等しく子どもたちに」キャンペーン

〈三役会報告〉　
寄付金の活用／伊吹さん退会届受領／弔慰金支出の件

〈各事業委員会〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　下半期事業報告
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場 ･メタセコイヤ
フェスティバル報告／下半期事業報告
・ドライバー事業委員会　６月例会報告／ニコニコ集計報告／
下半期事業報告
・交流事業委員会　次期への引継ぎ／下半期事業報告
・ファンド事業委員会　ファンド実績報告／下半期事業報告
・広報・ブリテン事業委員会　次期引継報告／下半期事業報告
・EMC事業委員会　６月例会出席者数及び出席率報告／下半
期事業報告
・メネット会　下半期事業報告
・引継ぎ例会PT　決算報告
〈審議事項〉　
弔慰金支出の件（承認）
事業報告書承認の件（修正事項を確認のうえ承認）
決算報告書承認の件（修正事項を確認のうえ承認）

《報告事項》
〈西日本区・京都部報告〉　
６月19日（日）第 1回京都部評議会　ウイングス京都
６月27日（月）京都部EMC懇談会　KOTOWA京都八坂
９月３日（土）京都部部会　ホスト：キャピタルクラブ
９月17日（土）阪和部部会　９月24日（土）中部部会
（他クラブ周年例会）11月６日（日）ウイングクラブ 35 周年／
11月12日（土）京都クラブ 75 周年／２月12日（日）京都グロー
バル 30 周年／３月25日（土）京都トゥービー 25 周年

〈YMCA報告〉　
６月４日（土）SDGs 理解セミナー　キャンパスプラザ京都
６月26日（日）リトセン夏の準備ワーク　カレー作り
７月３日（日）夏季キャンプ場整備ワーク　旧神崎小学校
８月28日（日）リトセン秋の準備ワーク
９月19日（祝）インターナショナルチャリティーラン　嵐山東
公園

〈三役会報告〉　
年間スケジュール案　11 月第二、11 月役員会日程変更の件
　　　　〃　　　　　５月第二、例会場の変更の件

〈次期各事業委員会報告・事業計画案報告〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　Yサアワーについて：
YMCAにて例会を開催予定／「夏の思い出を等しく子供た
ちに」プロジェクト説明
・地域奉仕・環境事業委員会　スぺシャルオリンピックス京都
　募金に切り替えの件／TOF例会：２月７日（火）２月第二
例会に決定
・ドライバー事業委員会　年間の例会運営について報告／会員
増強に力点を置いた例会の設営
・交流事業委員会　京都部部会でのDBC・IBC 交流について
／台湾でのワイズ 100 周年における交流会について
・ファンド事業委員会　年間のファンド計画について報告／神
崎ワーク前乗り懇親会について
・広報・ブリテン事業委員会　ブリテン事業計画について報告
／７月号、８月号のブリテン骨子の報告
・ EMC事業委員会　会員増強への取り組みについて／ EMC
例会：10月18日（火）10 月第二例会に決定
・メネット会　事業計画の報告／予算の報告
〈審議事項〉　
各事業委員会 事業計画書（案）　承認の件→承認
年間スケジュール（案）　承認の件→承認
予算（案）　
承認の件→前期の繰越金、など修正を加えメール配信後承認

〈その他〉　
例会案内を配信するタイミングについて書記より報告→
三役会後に次月、次々月分を毎月配信予定

HAPPY BIRTHDAY

2022年６月28日（火）19:00～20:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第12回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY

2022年６月28日（火）20:00～21:20
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　次期役員会議事録


